

平成 31 年 4 月 23 日 施設再編課

神奈川県自治体初！！交通事故防止とブランドPR**「高座」のころ。ラッピング自転車が寄贈されました**

平成 31 年 4 月 23 日、静岡県富士市にある株式会社サンケミカル様より、町ブランド醸成と、自転車交通事故の低減に向けた機運醸成を目的として、町ブランドである「高座」のころ。のブランドマークを無回転ホイールにラッピングした公用自転車 2 台が寄贈されました。

同社が開発した「無回転ホイール」は、自転車を走行中もホイールに描いたデザインは回転しないもので、町ブランドをPRすることができます。

また、無回転ホイールには「自転車用反射フィルム」が使用されており、ホイールが車のライト等の光で反射するため交通事故の防止が期待されるものとして製作された自転車です。

同社では、静岡県を中心に「ご当地仕様」の自転車の寄贈を行ってききましたが、寒川町でのブランディングの取り組みを知り、ぜひ『「高座」のころ。』ブランドマークを走らせたい。」ということから神奈川県自治体初の寄贈に至りました。

※今回、寄贈されたラッピング自転車は、4 月 27 日から 4 月 29 日に開催される ARK LEAGUE 2019 IN SAMUKAWA の会場において、当自転車を展示するとともに、今後、公用自転車として活用してまいります。



問い合わせ先

施設再編課 課長 関根 利和 ☎0467(74)1111 内線 530